

# 権力を告発する！

2017/03/11

No.007

公安警察による全学連大会襲撃弾劾！  
告訴・国賠ニュース

発行：全学連救対部  
03-3651-4861  
mail\_cn001@zengakuren.jp

## 国賠・第1回裁判日程決まる！

### 4月17日(月)10時半～ 東京地裁429号法廷

私たちが昨年11月末に、「公安警察の全学連大会での学生襲撃」に対して訴訟を起こしてから3ヵ月強。ついに国家賠償請求訴訟の第1回裁判スケジュールが確定しました！

4月17日から始まる裁判では、暴力的襲撃に手を染めた極悪公安刑事と責任者をすべて法廷に引きずり出し、悪行を暴き尽くします。

京都大で、埼玉白タクで、沖縄で、…、警察権力によるでっち上げ逮捕と長期勾留が相次いでいます。絶対に許せません。こうした弾圧こそ、安倍政権の戦争政治の象徴です。

労働者・学生・市民の団結した力で反撃し、弾圧をはね返して公安警察を解体しよう！

4月17日の裁判傍聴に集まってください！

### カンパのお願い

告訴・国賠闘争を闘うにあたって、弁護士費用含め多額の費用がかかります。あたたかいカンパをぜひお寄せ下さい！

【郵便振替】00190-0-766112

「全日本学生自治会総連合」



警視庁公安部公安第一課長代理・米本治史(左)と同前職の星隆夫(右)に怒りの声を叩きつけよう！

### 「全学連大会襲撃事件」とは？

昨年9月1日～2日に都内で開催した全学連大会の会場前で、警視庁公安部の公安警察多数が参加者に暴力的な襲撃行為を行った事件。公安警察は、「参加者のメガネや帽子をはぎ取って奪い去る」、「胸倉をつかんで殴る」、「地面に引き倒す」、「首を締め上げる」など白昼公然たる暴行におよび(右写真)、暴行をやめさせようと体を張って止めた参加者たちには、それ以上の苛烈な暴力をふるいました。

▼当日の映像を「Youtube」で見ることができます！

→「全学連大会 公安」で検索してください！



「新共謀罪」とすべての弾圧を葬り去るため、3・22集会↓に集まろう!

話し合っただけで罪になる<現代の治安維持法>

# 新共謀罪粉碎!

## 3・22(水)集会

共謀罪の国会提出と先取り弾圧を許さない



「白タク営業」デッチあげ不当逮捕を粉碎した230人の抗議デモ (2/5 浦和)



講演 内田博文 (神戸学院大教授)  
発言 デッチあげ弾圧と闘う現場から

午後6時半開場

日比谷図書文化館

(東京・日比谷公園内)



現代の治安維持法と闘う会

労働者民衆の団結で  
闘争と治安弾圧うちきり

荻野富士夫 (小樽商科大学教授)

五野井郁夫 (高千穂大学准教授)

森川文人 (弁護士・横浜事件国家賠償訴訟弁護団)



内田剛弘 (弁護士・横浜事件第三次再審請求弁護団)

長谷川英憲 (救援連絡センター運営委員)

山本志都 (弁護士・横浜事件国家賠償訴訟弁護団)



カンパをお願いします ★郵便振替 00110-4-419844 加入者名: 現代の治安維持法と闘う会 ★銀行振込 ゆうちょ銀行〇一九(ゼロイチキョウ)店 当座 0419844  
東京都港区新橋 2-8-16 石田ビル 4F TEL:03-3591-5447(FAX:8226) mail: gendai\_chianijihou@yahoo.co.jp